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Assunto 1, Extrator 3.2 - Área Judiciária;

Assunto 2, Extrator 1.4 - Área Administrativa;

Assunto 3, Carga do e-Gestão.

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS

A reunião foi conduzida pelo servidor Francisco José Fetter Furtado, e registradas

as deliberações, a seguir enumeradas. Acerca do Assunto 1: Extrator 3.2 - Área

Judiciária. No que concerne ao tema, Nora informou que o extrator 3.2 do

e-Gestão, versão de produção, foi colocado para rodar em base de homologação

e, após análise dos resultados, foi constatado um problema no cálculo de alguns

itens, principalmente dos itens: 92.431 - Processos pendentes com o relator - no

prazo - ações originárias e recursos internos; e 92.432 - Processos pendentes

com o relator - prazo vencido - ações originárias e recursos internos. Sabe-se que

nos próximos dias será disponibilizado um hotfix para corrigir o problema destes

itens. Por esta razão, está sendo aguardada a chegada da nova versão para a

realização de novos testes e colocá-la em produção. Assunto 2, Extrator 1.4 -

Área Administrativa - Nora comentou que foi instalada a versão. No entanto, não

foi possível rodá-la com sucesso. Foi aberto Jira solicitando algumas alterações

para que o TRT4 consiga avançar nos testes. Está previsto que a melhoria

solicitada chegue na próxima versão de produção. Assunto 3, Carga do

e-Gestão. Francisco informou que ocorreu problema na carga do e-Gestão com

os dados do mês de outubro, mas que estavam sendo tomadas medidas para a

correção. Nora abriu Jira que solucionou a pendência e possibilita que os dados

de outubro sejam utilizados na próxima Reunião de Análise da Estratégia, a ser

realizada em 29.11. Outros assuntos: Próxima reunião com todos os integrantes

do SubComitê em 09.12, também às 11 horas. Reunião encerrada às 11 horas e

15 minutos.
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